

まめなかの

発行責任者
隠岐広域連合立
隠岐病院長
隠岐の島町城北町

新規採用職員紹介



平成30年度がスタートいたしました。当院では今年度も多くの職員を迎えることができました。遅くなりましたが、4月、5月付け採用職員を紹介します。（順不同）どうぞよろしく願います。



おだがわ せいじ
小田川 誠治
腎臓内科部長
（腎臓内科）

3年振りに隠岐病院に帰ってきました。隠岐の医療の質向上だけでなく、暮らしやすい生活ができるような医療を展開したいと思えます。よろしく願います。



まなこ たくや
真子 卓也
医師
（整形外科）

島外の医療機関と連携を取りながら、隠岐の島でできる最善の治療を提供できるよう頑張ります。よろしく願います。



たなか ともあき
田中 智章
医師
（眼科）

隠岐での生活に早く慣れたいと思います。至らない点も多々あるかと思いますが、頑張っていきますのでよろしく願います。



まなこ じゅんこ
真子 絢子
医師
（外科）

本年度から島根大学医学部附属病院より赴任して参りました。様々な家庭環境・事情を考慮し、本土の医師と連携をとった診療に努めております。少しずつ島の生活にも慣れ始め、伝統行事を大切にされている文化に感動しております。歴史や謂われについてのお話が好きなので、教えて頂けたら幸いです。



かど めぐみ
角 芽美
医師
（内科）

島根県立中央病院から赴任して参りました。10年ぶりに隠岐の島に戻って来て嬉しく思っております。まだまだ未熟ですが、精一杯頑張りますので、よろしく願います。



くらしき ゆうと
倉敷 佑人
歯科医師
（歯科口腔外科）

元銀行員という異色の経歴を持つ歯科医師です。島民の皆様に恩（倍）返しができるよう診療に臨んでまいりますので、何卒宜しくお願いいたします。



今年4月に隠岐の島に来たばかりで不安もありますが、1日でも早く地域住民の皆様にご貢献



さいとう ゆい
齋藤 優衣
診療放射線技師
(放射線科)

4月から隠岐病院の職員として松江赤十字病院に研修に行っています。大学を卒業したばかりで知識や経験もないため、教えて頂くことを覚え、実践して行くことに一生懸命な日々を送っています。早く余裕を持って業務をこなせるようになり、多くのことを吸収して隠岐に帰れるよう頑張りたいと思っています。よろしくお願

4月から隠岐病院の職員として松江赤十字病院に研修に行っています。大学を卒業したばかりで知識や経験もないため、教えて頂くことを覚え、実践して行くことに一生懸命な日々を送っています。早く余裕を持って業務をこなせるようになり、多くのことを吸収して隠岐に帰れるよう頑張りたいと思っています。よろしくお願



きせ あゆみ
木瀬 歩
薬剤師
(薬剤科)



今年度からリハビリテーション技術科に配属となりました。作業療法士としては3年目になります。隠岐の島に戻る前は岡山県にある専門学校を卒業し、回復期リハビリテーション病院で働いておりました。隠岐の島に戻り、慣れ親しんだ場所と方言で話すことが出来、とても安心して過ごせています。地元であり患者様の生活も想像しやすい、リハビリも行ないやすい環境です。早く総合病院の環境になれ、地元へ貢献できる様に頑張



やまね ゆい
山根 由依
作業療法士
(リハビリテーション科)

きるよう日々努力していきたいと思

私は3階西病棟に4月から入職した看護師です。看護専門学校を卒業してから地元である隠岐で働こうと思



きだ まりえ
木田 麻里恵
看護師
(3階西病棟)

今年の4月から隠岐病院の管理栄養士として採用になりました。高梨史菜と申します。管理栄養士として3年目になります。経験年数は少ないですが、微力ながらも隠岐の島の皆様の健康的な生活を栄養面から支えていけるように努力して参りますのでよろしくお願



たかなし ふみな
高梨 史菜
管理栄養士
(栄養管理科)

4月より4階病棟で新人看護師として勤務することになりました。出身は松江市で出雲の専門学校を卒業しました。隠岐の島は仕事も暮らすのも初めてで緊張もありましたが、人との繋が



くわ めぐみ
た久和 めぐみ
看護師
(4階病棟)

が未熟なところばかりですが、病棟の先輩看護師の皆さんに指導して頂きながら日々学びを深めていきます。今後も経験を重ね患者さんに寄り添える看護師になれるよう努力していこうと思



4月より4階病棟で勤務させて頂いております。3年間西宮で働いてきましたが、慣れないことばかりで皆様にご指導を頂きながら働いている毎日です。まだまだ分からないことばかりですが、尊敬できる先輩方のようになりたいと思います。少しでも皆様の役に立てるよう一生懸命頑張っていきますので、よろしくお願い致します。



のつ りほ
野津 里穂
看護師
(4階病棟)

高校を卒業し、京都の看護学校で3年、大阪の大学病院で8年働き、生まれ育った隠岐に帰ってきました。少しでも早く慣れて戦力となり皆様に貢献できるように一杯頑張ります。よろしくお願います。



おもす ななえ
重 栖 奈々重
看護師
(4階病棟)

平成30年度第2回職員採用試験
公告をホームページに掲載中です。
詳細はそちらをご覧ください

職員募集しています



【医師・看護師・保健師・助産師
薬剤師・臨床検査技師】

『私たちと一緒に隠岐の医療を支えていきませんか？』



当院では、私たちと一緒に働いてくれる医療スタッフを随時募集しています。併せて医療クラーク・病棟看護助手希望の方も募集しています。お仕事の内容等お気軽にお問い合わせ下さい。

詳しいお問い合わせ先は
総務課庶務係 TEL08512-3-1811 まで
<http://www.oki-hospital.com/>



認定看護師を ご存知ですか？

感染管理認定看護師編



認定看護師とは、水準の高い看護を実践できると認められた看護師で、「認定看護分野」ごとに日本看護協会が認定しています。看護師として5年以上の実践経験を持ち、日本看護協会が定める615時間以上の認定看護師教育を修め、認定看護師認定審査に合格することで取得できる資格です。当院には現在3名の認定看護師がいます。皮膚・排泄ケア分野、感染管理分野、緩和ケア分野で、患者・家族によりよい看護を提供できるよう専門性を発揮しながら認定看護師の3つの役割「実践」「指導」「相談」を果たして、看護の質の向上に努めています。

手術室・中央材料室
副看護師長 村上 聡



今回は私の専門分野「感染管理認定看護師」についてご紹介させていただきます。

平成25年9月から神戸で半年間の単身生活での研修後、翌年6月に認定を受けました。研修センターの試験を受けるときは、全国からたくさんの方が受験しておられ、「まさか自分が受かるとは！」と言う感じでした。「医療」と「感染」は切っても切れない関係にあり、近年抗菌薬が効かない耐性菌の増加や、医療の高度化に伴う処置に関する感染の危険性は高まっています。また、病院内だけでなく老人福祉施設や在宅医療、普段の生活の中にも危険性が潜んでいます。そのような危険性から患者様やご家族様、職員、大きくは施設全体を守るのが仕事になります。

熱中症にご注意!!

暑い夏を迎える前に熱中症について学び、対策をしっかりと乗り切りましょう。主な注意点はこちらです。



暑い時間帯は
外出を避ける



エアコン、
扇風機を
使おう



のどが渇く前に水分・塩分を摂取しましょう!!

日常に潜む危険といえれば昨夏のインフルエンザの流行などがイメージしやすいでしょう。皆さん「まさか夏に!」と言う感じでも全国でも稀な事例でしたが、そのような危険をいち早く察知し対策を提案するなど、目に見えないものを相手にしています。昨今は高齢者福祉施設から入院される方も多く、病院と施設との連携も必要になって来ています。と感じていますので、わからないことや不安なことなど、ご相談いただければと思います。

感染の世界は日々新しい考え方やルールが出てきます。北は北海道から南は奄美大島まで、全国に仲間がいるので、ネットワークを駆使しながら、時代に流れに置いて行かれないよう、また、隠岐らしさを発信していけるよう頑張っていきたいと思っています。

